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La parole nous instruit sur le service auquel nous sommes appelés et pour que notre service 
soit fait non d’une manière à s’appuyer sur nos capacités mais qui dépend entièrement de 
Dieu dans sa providence et sa grâce envers nous.

L’appel

Un jour qu’il marchait au bord du lac de Galilée, il vit deux frères : Simon (qu’on appelle aussi 
Pierre) et André, son frère, qui lançaient un filet dans le lac, car ils étaient pêcheurs.

Il leur Dit : Suivez-moi et je ferai de vous des pêcheurs d’homme. Ils abandonnèrent aussitôt 
leurs filets et le suivirent.

Poursuivant son chemin, il vit deux autres frères : Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère. Ils 
étaient dans leur barque avec Zébédée, leur père, et ils réparaient leurs filets. Il les appela et, 
aussitôt, ils laissèrent leur barque, quittèrent leur père et le suivirent. (Matt;4 :18-24) 

De prime abord, nous voyons que l’appel de Jésus aux disciples a été si tranchant qu’ils ont 
abandonnés sur le champ vocation et famille pour le suivre. Sans hésitation, ils sont passés 
d’une vie d’indépendance à celle de le suivre. Ce fût de même pour Paul, à la rencontre de 
Jésus, il quitta instantanément sa vie de pharisien zélé pour le suivre.Ces récits mettent en 
évidence le modèle que les écritures nous révèlent sur l’appel que Dieu lance à tous les 
disciples. Il n’y a pas de place pour l’hésitation!

Nous sommes tous appelés à passer d’une vie d’indépendance à Dieu à celle d’une entière 
dépendance en sa grâce et providence souveraine dans la communion que nous avons avec 
lui.

Les dons : Un des textes les plus éloquent à cet égard, est sans aucun doute celui 
d’Éphésiens;4 : 7 à 16

C’est lui qui a fait don de certains comme apôtres, d’autres comme prophètes, d’autres comme 
évangélistes et d’autres encore comme pasteurs et enseignants. Il a fait don de ces hommes 
pour que ceux qui appartiennent à Dieu soient rendus aptes à accomplir leur service en vue de 
la construction du corps du Christ.

C’est de lui que le corps tout entier tire sa croissance pour s’affermir dans l’amour, sa cohésion 
et sa forte unité venant de toutes les articulations dont il est pourvu, pour assurer l’activité 
attribuée à chacune de ses parties.

(V.7-11) Frères et sœurs, ce texte est fort pour nous instruire premièrement : que tous nous 
avons reçu au moins un don de la part du Seigneur pour être en mesures d’assurer la part qui 
nous est donné au sein du corps qu’est l’Église. Il nous est dit que tous ces dons nous sont 



accordés dans le seul but de nous rendre aptes à accomplir notre service en vue de la 
construction du corps de Christ. 

 Ce n’est que de cette manière que nous parviendrons tous ensemble à l’unité de la foi et dans 
la connaissance du Fils de Dieu. C’est le but et la finalité de notre vie en Christ : « La vie 
éternelle, c’est qu’ils te connaissent toi le seul vrai Dieu et celui que tu as envoyé » (Jean;17 :3)

Pour que nous parvenions tous à la maturité dans laquelle nous serons en mesure de 
manifester toute la plénitude qui nous vient du Christ. C’est ainsi qu’en exprimant la vérité 
dans l’amour, nous grandirons à tous égards vers celui qui est la tête et que se manifestera la 
cohésion du corps dans sa croissance, et son unité affermis dans l’amour selon l’activité 
attribuée à chacune de ses parties. Les différents ministères dans lesquelles l’Église œuvres 
sont étroitement liés ensemble et ont pour but que nous soyons équipés et habilites à faire 
l’œuvre du ministère.

L’ordre qui nous est donné est d’aller, de faire des disciples et d’instruire les nations. Nous ne 
pouvons faire cette œuvre sans que nous ayons reçu le Saint Esprit. Jésus lui-même a 
commandé aux disciples d’attendre sa venue. Mais le Saint Esprit descendra sur vous : vous 
recevrez sa puissance et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la 
Samarie, et jusqu’au bout du monde. (Actes1 :8)

Frères et sœurs, il nous est impossible de faire l’œuvre du ministère par nous-même, tous les 
efforts que nous y déployons seront vain si ce n’est par la puissance du Saint Esprit que nous 
les accomplissons. Nous avons de Jésus ces promesses sur lesquelles nous appuyés : il a reçu 
tout pouvoir dans le ciel et sur la terre, nous pouvons donc nous appuyer sur lui. Il nous a 
promis qu’il est lui-même avec nous chaque jour et ce jusqu’à la fin du monde.

Croyons-nous réellement en ses promesses? Sommes-nous prêts à en payer le prix, et oser le 
suivre sur les chemins où il nous conduit comme les disciples? Considérons-nous le prix de la 
vocation céleste trop exigeant?

Un des ministères dont nous avons la responsabilité est de faire des disciples. L’école du 
dimanche, n’est pas comme certains le considère, un service que l’église offre à la manière des 
services de garde dans le monde séculier.

C’est un ministère de formation de disciples!

D’abord d’instruire les enfants pour les conduire à Christ dès leur jeune âge, puis en faire des 
disciples accomplis en vue du ministère et de la pérennité de l’Église. Ils sont l’Église de 
demain, oui, mais ils font aussi partie intégrante de celle-ci aujourd’hui.

En tant que corps de Christ nous devons être tous concernés par les ministères dans lesquelles 
l’Église opère. Lorsque l’on considère comment Dieu a créé toutes choses nous voyons 
l’interdépendance entre elles. Pensons au renouvellement de notre peau par exemple, elle se 



renouvelle constamment, et pour que cela se produise, le corps entier est mis à contribution 
jusqu’aux plus petites cellules.

Nous sommes responsables d’encourager et poursuivre l’œuvre du ministère en continuant 
l’enseignement à la maison. On n’a pas besoin de diplômes pour cela mais un peu de temps et 
la volonté d’investir dans la vie de nos enfants pour le royaume de Dieu.

Christ est venu non pour être servi! Mais pour donner sa vie pour nous

Et cela lui a coûté à un point tel qu’il nous est impossible d’en saisir la grandeur, la hauteur, la 
largeur et la profondeur de son amour pour nous. Peut-être pensez-vous qu’il ne nous en 
coûtera rien de le suivre? 

Nous sommes appelés à vivre à contre-courant des tendances perverses et corrompues de ce 
monde qui s’enfonce de plus en plus dans le mal où on accepte n’importe quoi en bafouant les 
principes et les règles de vie que Dieu nous a donné. De là frères et sœurs, la nécessité pour 
nous de nous invertir dans l’œuvre que le Seigneur nous a commandée.

Ce matin je nous exhorte à être intentionnel et à considérer l’appel de Dieu sur votre vie et de 
quelle manière il s’adresse à vous pour vous joindre à lui dans son œuvre. Frères et sœurs, 
nous avons pour l’instant encore la liberté de faire de nos enfants des disciples. Savez-vous 
que cette liberté que nous prenons pour acquise est de plus en plus menacée?

En tant qu’Église, tous nous sommes appelés à une fonction dans le corps. Nous sommes 
appelés à porter les fardeaux les uns des autres par les prières et les supplications. Nous 
sommes aussi responsables de voir à ce que personnes ne se prive de la grâce de Dieu en les 
exhortant et encourageant dans les épreuves et tentations à trouver en Dieu seul la capacité 
et la puissance d’accomplir leur service en les accompagnant.

C’est aussi en mettant l’épaule à la roue, en s’investissant dans les ministères de l’Église 
chacun selon la grâce qu’il a reçu de Christ et ce en vue de la construction du corps du Christ, 
qu’est l’Église et dont il est la tête. Ce n’est que de cette manière que tous nous grandirons 
ensemble dans la connaissance du Seigneur et que nous parviendrons tous ensemble à l’unité 
de la foi.

Il vous appel!

Parents, vous avez aussi cette responsabilité pour chacun de vous. Vous voyez qui sont ceux 
qui vont enseigner vos enfants, allez vers eux pour tisser un lien spirituel de soutien et d’aide 
mutuelle dans l’union avec le Seigneur. C’est de votre devoir d’aller vers eux et de vous 
engager à prier pour eux dans ce ministère si important. Les enfants sont une pâte nouvelle 
que nous pouvons façonner pour les conduire à Christ. Pourquoi pas vous engager à prier pour 
le moniteur qui enseigne votre enfant. Je vous encourage à aller voir le moniteur -monitrice et 
de vous y engager afin qu’ils le sachent.



Sommes-nous réellement subjugués par l’amour que le Christ nous a témoigné, nous étreint-il 
au point que nous lui donnons notre vie entière, nous presse-t-il et nous pousse-t-il plus en 
avant pour le suivre tel que les disciples.

Peut-être que pour vous aujourd’hui vous recevez cette exhortation comme quelque chose 
que vous devez faire pour le Seigneur. Mais en réalité ce dont je vous entretien c’est : 

Puisque vous avez reçu et obéis de cœur à la prédication de l’évangile, désormais, vous ne 
vous appartenez plus. Vous tous qui avez mis votre confiance en lui, vous êtes maintenant des 
enfants de Dieu et comme tel, vous avez reçus l’Esprit Saint afin que vous soyez rendus 
capable de marcher en nouveauté de vie, vous êtes une nouvelle création, tout ce que vous 
étiez avant est révolu.

Les disciples ont abandonné illico, sur l’appel du Seigneur, travail et famille pour le suivre. 
Dans leur marche avec lui ils ont été renouvelés dans leur intelligence par les paroles de vérité 
et les actions miraculeuses que le Seigneur leur a démontré et donné. En tant qu’église, nous 
sommes appelés de la même manière que les disciples à quitter notre ancienne vie égoïste, 
centré sur notre nombril, nos besoins si criants et notre poursuite effrénée du soi-disant 
bonheur, pour ne vivre que pour lui selon ce que Christ lui-même a donné à chacun dans sa 
grâce et cela sans calculer ce qui en coûtera.

Le prix payé pour notre salut et le rachat de nos âmes est inestimable, lorsque l’on considère 
que le Christ dès l’origine fût d’essence divine, qu’il avait sa nature, sa gloire sans mesure et 
tous ses attributs divins.

C’est l’amour du Christ pour nous et celui que nous lui portons; qui nous subjugue, nous 
étreint, nous presse et nous pousse toujours plus en avant. L’apôtre Paul dit que parce qu’il a 
été saisi par le Christ, il s’efforce de le saisir en ne faisant aucun cas de sa propre vie afin que 
se manifeste en lui la plénitude qui vent de Christ et ainsi participé à ses souffrances si au 
travers de cela il en gagne quelques-uns.

Quel est l’appel du Seigneur pour vous?

Quels sont le ou les dons, talent et habiletés qu’il vous a donné?

Comment mettez-vous au service ces dons pour l’édification du corps de Christ?


